



Les agentes publics attendent autre chose que 5 points d'indice

Annoncés au mois de juillet en même temps que les minuscules 1,5% de revalorisation du point d'indice, absorbés par l'inflation bien avant d'avoir atteint les comptes bancaires des agent-es, c'est donc en ce mois de janvier que les 5 petits points d'indice seront attribués aux agent-es publics.

Pensant peut-être faire un cadeau inestimable aux agent·es, Stanislas Guérini a repris ce week end son annonce à grands renforts de communication notamment sur les réseaux sociaux. Expliquant que les agent·es toucheront 250 euros bruts de plus par an.

Le ministre pensait-il que les agent·es ne comprendraient pas l'entourloupe ? Ne calculeraient ni le net ni le mensuel ? Que les agent·es ne verraient pas qu'une fois de plus, ceci n'améliorerait pas leur quotidien fortement impacté par les années de gel du point* et l'inflation notamment sur les produits alimentaires.

Puisque c'est bien une aumône d'environ 20€ nets mensuels qui est accordée. Rien de plus.

Soyons clairs. 20€ nets mensuels est bien pris comme une marque de mépris par les agent·es publics. Ces agent·es qui font tenir chaque jour les services publics malgré les conditions de travail qui se dégradent toujours un peu plus. Malgré les conditions salariales qui se dégradent toujours un peu plus.

Tout ceci n'est ni tenable ni acceptable. Il y a urgence. Il faut des mesures générales immédiates pour les agent es publics.

Pour Solidaires, cela passe par l'ajout de 85 points d'indice pour toutes et tous, la revalorisation du point d'indice, l'indexation du point sur l'inflation, la revalorisation des carrières féminisées.

L'urgence est là. Pas à plus de rémunération au mérite.

*La valeur du point a perdu plus de 27% depuis 1999